



Confía Mier en que no habrá convulsión en Morena

ENRIQUE MÉNDEZ

Morena en la Cámara de Diputados confió en que, “si todo sale bien, no habrá convulsión interna” en el partido cuando se presenten los resultados de quién será coordinador de los comités de defensa de la 4T.

El coordinador de la bancada, Ignacio Mier, anticipó además que, tras la decisión nacional, a partir del 15 de septiembre se emitirán las convocatorias a candidatos a nueve gobiernos estatales.

En el contexto de las posturas internas que ha desatado el proceso de Morena, Mier evaluó que la definición “resultará en la unidad política del partido”.

Por otra parte, aunque lleva dos semanas con su solicitud a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para que sus integrantes conozcan las conclusiones de los foros donde se revisó la propuesta de Morena para modificar el método de elección de los ministros, Mier no ha tenido respuesta.

En la bancada se comentó que posiblemente los ministros no acudan a San Lázaro.